



Buchs, Mitte Dezember 2025

Jahresendbrief 2025

Vergangenheit ist ein Spiegel, kein Fenster mit Blick nach draussen!

Liebe V60Plus-Mitglieder

Ist das Jahr nun wieder geschafft oder leider schon bald vorbei? Hadern wir mit der Vergangenheit oder freuen wir uns darauf, was kommt? Klar ist, dass die Vergangenheit keinen Handlungsspielraum bietet, man kann daran nicht mehr schrauben, höchstens etwa ein Bild verschwinden lassen. Der Verein 60 Plus Region Aarau hat sich der Aufgabe verschrieben, erfahrungsreichen Menschen mit Reisen und geselligen Anlässen Freude zu vermitteln. Der Erinnerung zollen wir Respekt, der Gegenwart grösste Bedeutung und der Zukunft Hoffnung. Nehmen Sie den Spiegel für den Blick zurück immer wieder mit Stolz aus dem Schrank, öffnen Sie aber auch tagtäglich – dies mehrmals – das Fenster für den Blick nach draussen und in die Ferne. Suchen Sie nicht lange nach Freude, Freundschaft und Zuversicht. Sie haben ja uns, den Verein 60 Plus Region Aarau. Wir sind zusammen!

Gerne geben wir Ihnen zum Jahresende einige Informationen zu unseren Aktivitäten und den Blick in die Zukunft weiter:

Der Vorstand ist ein starkes Team

Der Vorstand des Vereins 60 Plus Region Aarau nimmt die Aufgaben wahr und trifft sich regelmässig zum strategischen und organisatorischen Austausch. Der Kontakt zu den Mitgliedern, die Vorbereitung von Anlässen und Ausflügen und die Funktion der Reiseleitung mit Unterstützung der Teilnehmenden gehören genauso zu den Aufgaben, wie die übliche Administration. Im Laufe des Jahres ist die Marke von 500 Mitgliedern geknackt worden, ein wunderbares Zeichen für Sinn der Gemeinschaft und Arbeit des Vorstandes.

Sammle keine Dinge, sondern Erinnerungen!

Dafür liefern unsere beliebten Reisen, die wir seit Jahren mit Unterstützung von Born Reisen Olten durchführen dürfen, die grösste Quelle. Erstmals haben wir das Reiseprogramm 2025 in Form einer übersichtlichen Broschüre gesamtheitlich angeboten und schon anfangs Jahr die Möglichkeit zur persönlichen und verbindlichen Reiseplanung geliefert. Das Produkt ist sehr gut angekommen, die Anzahl Reisen und Teilnehmende haben sich fast verdoppelt und wir sind daran, den «Reisekatalog 2026» für den Druck freizugeben. Wir freuen uns, Ihnen bereits heute eine Reise - Übersicht des Jahres 2026 zuzustellen. Das ausführliche Reiseprogramm wird Anfang Jahr mit den GV-Unterlagen per Post zugestellt.

Das Reiseprogramm im zu Ende gehenden Jahr war erneut vielfältig, höchst interessant und teilweise wirklich einzigartig. Gerne verweisen wir auf die Reiseberichte und Fotogalerien auf der Website www.v60plus-aarau.ch.

Wunderbare Erlebnisse

Tagesausflüge haben immer ein Ziel und auch ein Thema: Saline Riburg, autofreies Quinten am Walensee, grandioses Bergerlebnis Lac d'Emosson, Obstmuseum St. Ursanne oder der Blick in den Sonnenberg zum «unterirdischen Überleben» haben spannende Einblicke gewährt. Unterhaltung pur gab es bei Basel Tattoo, Grillplausch auf dem Mostelberg/Hochstuckli, Brunch auf dem Atzmännig oder auf der Fahrt mit dem Sauschwänzle-Nikolauszug im Schwarzwald. Geselligkeit und Gemeinschaft konnten auf den beiden Ferienreisen nach Slowenien und in Seefeld im Tirol in höchster Ausprägung erlebt werden. Das Fazit zum Reisejahr 2025 ist kurz und bündig: Wunderbar!

Und dann noch dies . . .

Der erste Tagesausflug 2026 findet am Samstag, 24. Januar statt und führt uns zum Kemmeriboden-Bad im romantischen Emmental. Anfang Juli 2022 verwüstete ein Unwetter im Gebiet Schangnau das Hotel und Restaurant. Nur gerade ein Jahr dauerte der Wiederaufbau. Der Landgasthof bietet gerade im Winter ein zauberhaftes Erlebnis – und natürlich die originale Kemmeriboden-Meringue. Die Ausschreibung liegt bei! Bitte direkt bei Born-Reisen (062 296 12 61) oder via www.v60plus-aarau.ch anmelden.

Dank an Sponsoren

Neben den Mitgliederbeiträgen helfen verschiedene Sponsoren mit finanzieller Unterstützung und Vorzügen beim Einkauf von Produkten oder bei der Nutzung von Dienstleistungen die Aktivitäten des Vereins 60 Plus Region Aarau zu ermöglichen. Wir danken dafür herzlich!

Generalversammlung 2026

Die ordentliche Generalversammlung des Vereins 60 Plus Region Aarau findet am Donnerstag, 12. März, 14.00 Uhr, im Gasthof zum Schützen in Aarau statt. Neben der Verhandlung der statutarischen Traktanden freuen wir uns auf Gemütlichkeit und Freundschaft mit heissem Fleischkäse mit Beilagen. Die Einladung wird zugestellt.

So wünschen die Vorstandsmitglieder ein offenes Fenster mit freiem Blick in die Ferne, wo Sehenswürdigkeiten, viel Wissenswertes, Geselligkeit und Zuversicht zu finden sind. Freude, Dankbarkeit und Lebenslust sind gute Vorhaben für den Schritt ins neue Jahr. Wir wünschen eine friedvolle Adventszeit, gute Gesundheit und wunderbare Momente bei vielen Erlebnissen. Wir sind dabei!

Freundliche Grüsse, Ihr Vorstand Verein 60 Plus Region Aarau.

Wolfgang Schibler	Esther Brand	Peter Klaiber	Veronika Säker	Uschi Hänni
Präsident	Vize-Präsidentin	Finanzen	Adm. Reisen	Aktuariat



